

**E-Mail**

---

Medien Stadt Luzern

Luzern, 16. Mai 2022

**Medienmitteilung  
Kommission für offene Vergabeverfahren: Ersatzwahl**

Der Stadtrat hat Marco Castellaneta als Vertreter des Quartiervereins Altstadt für die verbleibende Amtsdauer bis Ende 2024 in die Kommission für offene Vergabeverfahren gewählt. Er tritt die Nachfolge der verstorbenen Susanna M. Riklin an.

Die Kommission begleitet Vergabeverfahren von öffentlichem Grund für eine wirtschaftliche Nutzung (z. B. Ausschreibung Wochenmarkt), nimmt zuhanden der zuständigen Behörde zu den ihr unterbreiteten Vergabeverfahren Stellung und gibt Empfehlungen ab. Die Kommission für offene Vergabeverfahren kann zudem die Funktion als Jury wahrnehmen.

Die vollständige Mitgliederliste der Kommission für offene Vergabeverfahren ist [online](#) abrufbar.